

長岡市中心市街地構造改革会議の開催趣旨について

平成16年3月に長岡市中心市街地構造改革会議から提言いただいた先導的
事業については、平成18年3月に「都市再生整備計画」として国の採択を受
け、本年度からまちづくり交付金を活用し具体的に事業を推進しております。

なかでも、厚生会館地区整備については、平成17年度に「基本構想」を策
定し、現在は施設の具体的な設計に向けた準備を進めているところであり、他
の市街地再開発事業、交通対策事業、まちづくり活動事業などについても本格的
に事業を展開しております。

一方、合併後の新長岡市における行政機能の適正な配置について検討を行っ
た「長岡市行政機能再配置検討市民委員会」から、「市役所本庁舎は、誰もが利
用しやすい中心市街地への配置が望ましく、配置パターンについては、さらに
まちづくりの観点から検討が必要である。」との中間報告をいただいたところで
あります。

このような状況の中、中心市街地構造改革事業を着実に進めるために課題や
問題点を議論していただくことはもとより、都市再生整備計画の年度ごとの進
捗管理と事業評価に加え、同計画の最終年度に実施が義務付けられている事後
評価等を実施していただくため、再度、『長岡市中心市街地構造改革会議』を設
置するものであります。